Trélivan : la randonnée du Club VTT-cyclo fait son retour le 3 avril



ars

Après deux ans d'absence, le Club VTT-cyclo de Trélivan organise sa rando vtt-cyclo-pédestre annuelle, le dimanche 3 avril, à partir de 8 h. L'équipe organisatrice (Erwan Normand, président, Patrick Lebret, vice-président et Hervé Garault, spécialiste des itinéraires) a concocté six parcours VTT (25, 28, 37, 44, 48 et 58 km), deux parcours cyclo (27 et 82 km) et trois parcours pédestres (9, 12 et 14 km) ouverts à la marche nordique.

Le départ est libre dès 8 h et jusqu'à 9 h, à partir de l'école Jean-Ferrat au centre-bourg, pour un retour vers 12 h au même endroit où pot et casse-croûte attendront les participants. Erwan Normand rappelle que la dernière édition, en 2019, avait rassemblé 900 personnes. Inscriptions : $5 \in$ pour les VTT et les cyclos, casque obligatoire, $3 \in$ pour les pédestres.

Contact

http://www.vtt-cyclo-trelivan.fr